

## Chapitre 5 : MARCHE MUNICIPAL - LUDOTHEQUE

LE MARCHE a été créé en 1976.



C'était le seul marché dominical et c'est toujours le plus grand après celui de Nancy.

Au fil des années il s'est développé occupant deux cours, celle aux textiles sur les rues de Belgique et Péri, et celle aux primeurs et produits du terroir sur l'avenue du Charmois.

Le vendredi soir, marché des producteurs locaux et bio.

Les deux cours sont séparées par une galerie de cellules commerciales et communiquent par des escaliers couverts.

LA LUDOTHEQUE a été créée en 1992. C'est un lieu de vie et de rencontres familiales autour du jeu sous toutes ses formes.

Elle est implantée sur la galerie du marché, avec ouverture sur la rue Gabriel-Péri, près de la **brasserie du Marché**, installée quasiment à l'endroit de la brasserie de Tantonville, célèbre à l'époque du quartier du Noir de Fumée.

(Il convient de se souvenir qu'à 360° ce quartier à peine trentenaire fut celui du Noir de Fumée).



450 m<sup>2</sup> d'espaces colorés et ludiques, elle a amusé et enrichi des centaines d'enfants et d'adultes depuis sa création. D'abord structure associative, elle passe dans le giron de la municipalité en 1997.

« La ludothèque est ouverte à tous les enfants quel que soit leur âge, de 0 à 99 ans ! »